

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 12 janvier 2022

Anne-Laure Desclèves nommée directrice de la communication d'Elior Group

Elior Group annonce la nomination d'Anne-Laure Desclèves au poste de directrice de la communication d'Elior Group. Anne-Laure Desclèves est rattachée à Philippe Guillemot, directeur général d'Elior Group, et devient membre du comité exécutif du Groupe.

Anne-Laure Desclèves est diplômée de l'ESCP-Business School. Après un début de carrière en agence de communication, elle rejoint Gameloft en 2001. D'abord responsable de la communication, elle devient directrice des ressources humaines Siège en 2010. En 2011, elle rejoint PSA Peugeot Citroën (aujourd'hui Stellantis) en qualité de responsable de la communication et porte-parole du site d'Aulnay, avant d'occuper le poste de responsable relations investisseurs de 2013 à 2015. En juin 2015, elle est nommée directrice de la communication d'Eurotunnel (aujourd'hui Getlink).

À propos d'Elior Group

Créé en 1991, Elior Group est un des leaders mondiaux de la restauration collective et des services, et une référence dans le monde de l'entreprise, de l'enseignement, de la santé, du social et des loisirs. En s'appuyant sur des positions solides dans 5 pays, le Groupe a réalisé en 2021 un chiffre d'affaires de 3,69 milliards d'euros. Ses 99 000 collaborateurs et collaboratrices nourrissent chaque jour 3,6 millions de personnes dans 22 700 restaurants sur trois continents, et assurent des prestations de services dans 2 400 sites en France. Le Groupe s'appuie sur un modèle économique construit autour de l'innovation et la responsabilité sociétale. Depuis 2004, Elior Group est adhérent au Global Compact des Nations unies, dont il a atteint le niveau *advanced* en 2015.

Pour plus de renseignements : www.eliorgroup.com / Elior Group sur Twitter : @Elior_Group

Contact presse

Antonia Krpina – antonia.krpina@eliorgroup.com / +33 (0)6 21 47 88 69
Taddeo – teamelior@taddeo.fr / +33 (0)6 48 26 21 73